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こんにちは 連絡係の稲垣です。新型コロナ、ここ数日の発生数は異常です。

当然過去最高を記録しているわけだから過去最高に陽性が身近で、濃厚接触も

あって、いろんな話題に上がってしかりです。 

分かっているけど、何とか身近には近づきたくない、ただただそう思います。 

地域の情報を頂きました。ご確認のほどお願いします。 

よろしくご査収ください。 

 

 

各務原市介護保険サービス事業者協議会 

会長 稲垣光晴 様 

 

いつも大変お世話になっております。マリアの丘の真銅秀和と申します。 

この度デイサービスマリアの丘にてスタッフが新型コロナウィルス感染症陽性

の診断を受けましたのでご連絡申し上げます。 

ご多忙の中、恐れいりますが各部会への周知の程、何卒宜しくお願い申し上げま

す。 

 

マリアの丘 施設長 真銅 秀和 


